



## Pressemitteilung zur Kommunalwahl 2024

Das Groß Glienicker Forum tritt auch 2024 zur Ortsbeiratswahl an – mit 13 Kandidatinnen und Kandidaten. Das ist die größte Liste, die das Forum jemals zu einer Ortsbeiratswahl aufgestellt hat. Da die gesetzlich zugelassene Zahl auf 13 Kandidierende beschränkt ist, füllt das Forum in diesem Jahr das zugelassene Kontingent komplett aus.

In der laufenden Wahlperiode ist das Forum mit 4 Mitgliedern im Ortsbeirat vertreten. Alle 4 kandidieren wieder. Es gibt aber einen Wechsel an der Spitze: Erstmals ist Birgit Malik, die Stellvertretende Ortsvorsteherin von Groß Glienicke, Spitzenkandidatin des Forums. Gemeinsam mit Freda von Heyden-Hendricks aus der Waldsiedlung bildet sie das Spitzenduo. Das Forum setzt damit ein Zeichen, dass die Waldsiedlung in der künftigen Groß Glienicker Kommunalpolitik ausreichend Beachtung findet.

Seit 2003 war der amtierende Ortsvorsteher Winfried Sträter bei allen 4 Wahlen Spitzenkandidat des Forums. Er kandidiert nun auf Platz 3. „Nach über 20 Jahren ist die Zeit für Veränderungen an der Spitze gekommen - und das Engagement von Birgit Malik für unseren Ort ist herausragend“, so Winfried Sträter. Mit der Befriedung des Uferkonflikts und der Bewältigung der Verkehrsprobleme auf der B 2 sind gewichtige Probleme zu lösen: „Daher ist es gut, dass es an der Spitze des Forums diesen Wechsel gibt, der auch ein Generationswechsel ist.“

*fo*